

El diabético está obligado a mantener bajo control los niveles de azúcar en sangre. La aplicación desarrollado por un grupo de sanitarios extremeños ha sido la App número 1 en la categoría Medicina a nivel mundial durante casi dos semanas.

En menos de un mes la han descargado 4.000 sanitarios, 3.000 del extranjero.

. El diabético está obligado a mantener bajo control los niveles de azúcar en sangre.

. La aplicación desarrollado por un grupo de sanitarios extremeños ha sido la App número 1 en la categoría Medicina a nivel mundial durante casi dos semanas.

. En menos de un mes la han descargado 4.000 sanitarios, 3.000 del extranjero.

